



AMLO desdeña el reto de Santiago Creel: “Que siga su camino”



Entre risas, el presidente Andrés Manuel López Obrador contestó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, “que siga su camino”, después de que el legislador lo retó a ir juntos a ver a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, para hablar del fideicomiso de 20 mil millones de pesos que tiene el Poder Judicial.

“Para qué va a hablar con Creel, que siga su camino, ahí la lleva, va a tener votos de los ministros, es más, ya los tiene, se rayó”, dijo durante la conferencia matutina de Palacio Nacional.

El pasado jueves, López Obrador retó al legislador del PAN a que lo acompañara a la Corte para hacer la gestión para desaparecer el fideicomiso de 20 mil millones de pesos que en el Poder Judicial. “20 mil millones de pesos que alcanzó para construir seis grandes hospitales y equiparlos, seis grandes hospitales, porque los ministros de la Corte ganan 500, 600 mil pesos en general, y se dan la gran vida, es una vergüenza, además violando flagrantemente la Constitución y que me digan sino violan los ministros de la Corte, de la Suprema Corte, la Constitución. Fíjense el ejemplo que dan.

El exsecretario de Gobernación pidió a AMLO acudir con él a la sede de la SCJN. “Nada más que como son sus intereses, son sus sueldos, esos los defienden con todo, hasta con la abyección, ahí no hay Estado de derecho, ahí lo que hay es Estado de chueco, de cohecho”, señaló el mandatario.

El exsecretario de Gobernación con Vicente Fox le contestó en Twitter con un video en el que lo cuestiona “Andrés, ¿quieres más dinero para becas? #RescatemosMéxico . Nos vemos el jueves 18 de mayo. Tú pon lugar y hora”, acusando al presidente de México de querer perjudicar ahora a las familias de los trabajadores del Poder Judicial. Sobre la respuesta, López Obrador dijo que Creel ahora está defendiendo los privilegios con prestaciones millonarias de los ministros y está manipulando el discurso. “Cómo se les va a perjudicar si hasta los ministros, si desaparece ese fideicomiso y se respeta la Constitución ganarían lo mismo que yo, ya quisieran la mayoría de los mexicanos, estamos viendo que los



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	13/05/2023	LEGISLATIVO

trabajadores, casi 22 millones de trabajadores inscritos en el Seguro Social, ganan en promedio 16 mil pesos mensuales, y yo gano 10 veces más, y ellos ganarían 10 veces más, ¿qué les pasaría? Nada, nada más que ahora no ganan diez veces más en promedio que lo que gana un trabajador mexicano sino ganan 50 veces más si se les suma todo”, señaló.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/12/amlo-desdena-el-reto-de-santiago-creel-que-siga-su-camino-505043.html>